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Протокол № 6 

Заседания Приволжского Территориального Совета СРО ААС 

 

г. Уфа                                                                                                                  19 июля 2024 года 

 

Место проведения: г. Уфа 

Начало заседания :09-00 Мск 

Форма заседания – очное, с возможностью дистанционного участия 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г.  

2. Селезнев А.В. 

3. Селезнева О.А. 

4. Ткалич И.Ю.  

5. Брекоткина З.Т. 

6. Федорова О.А.  

7. Челышев Д.А. 

8. Отичева Р.Б. 

9. Быкова Э.Ф. 

10. Пантелеева И.А. 

11. Вайханская О.Л. 

12. Лобова Т.В. 

13. БыковаЭ.Ф. 

14. Чувакорзина Л.В. 

15. Бареев Т.Ф. 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 15 из 17 человек, что 

составляет 88%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопросы Докладчик 

1 

1. О международной конференции в Якутии. 

2. О проведении Круглых столов в г.Саратове 16.07.24г.  

3. О вознаграждении активов Территориальных Советов СРО 

ААС. 

4.  Об аренде офиса Приволжского ТС СРО ААС. 

 

5. Об объединении Сибирского и Дальневосточного 

округов для целей формирования общих 

территориальных собраний. 

 

Сюткина М.Г.  

Сюткина М.Г. 

 

 

Сюткина М.Г. 

Селезнева О.А. 

Сюткина М.Г. 

Кускильдин Т.Т. 

 

 

По первому вопросу 
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О международной конференции в Якутии. 

 

Выступила председатель Приволжского терсовета Сюткина Минзиля Галиулловна. Она 

поделилась информацией о Международной научно-практической конференции 

«Направления развития российского аудита в условиях современных международных 

тенденций», который был организован Дальневосточным Терсоветом, и проведен в Якутске. 

Конференция прошла с 12 по 14 июля на самом высоком профессиональном уровне. В работе 

конференции приняли участие представители УФК РФ, Росфинмониторинга, Правительства 

Республики Саха Якутия, а так же коллеги из Белоруссии. 

Участники конференции в процессе проведения конференции и круглых столов заслушали 

доклады, обсуждали проблемы по качеству аудита, цифровизации процедур, вопросы по 

привлечению молодежи в аудит и т.д., а так же предложения для целей развития аудиторской 

профессии и отрасли. 

 

 

 В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г.,Челышев Д.А.,  Пантелеева И.А., Быкова 

Э.Ф.,  Федорова О.А. и др. 

Решили: 

1.1.  Принять полученную информацию к сведению. 

Голосовали: За-15 голосов; против-0; воздержался-0. 

Решение принято единогласно. 

 

 

По второму вопросу 

 

О проведении Круглых столов в г.Саратове 16.07.24г. 

 

Выступила Сюткина М.Г. она напомнила, что 16 августа мы проводим в г. Саратове 

региональное мероприятие состоящее из 4 круглых столов, есть предложение назвать это 

мероприятие «Практикум по актуальным вопросам аудиторской деятельности». Круглые 

столы будут на следующие темы: 

1. Азбука выполнения аудиторского задания. Как объединить процесс получения разумной 

уверенности в том, что бухгалтерская отчетность не содержит существенных искажений 

с последовательно выполненными аудиторскими процедурами.  

Спикеры: Мережко Ольга Викторовна, Вайханская Ольга Леонидовна. 

2. Практика оценки безупречной деловой репутации, актуальные изменения и применение 

на практике Кодекса этики и Правил независимости.  

Спикер: Чувакорзина Любовь Васильевна. 

3. Совершенствование внешнего контроля. Цифровизация. Развитие ГИР БО.  

Спикер: Лимаренко Дмитрий Николаевич. 

4. Развитие практики применения налоговыми органами ст. 54.1 НК РФ.      Спикер: 

Солдатов Игорь Владимирович. 

 

В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Челышев Д.А., Вайханская О.Л., Пантелеева 

И.А., Селезнева О.А. 

 

Решили:  

2.1. Назвать региональное мероприятие «Практикум по актуальным вопросам аудиторской 

деятельности» и утвердить темы круглых столов. 

Голосовали: За-15 голосов;  против-0;  воздержался-0. 

Решение принято единогласно 
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По третьему вопросу 

 

 О вознаграждении активов Территориальных Советов СРО ААС. 

 

Выступил Кускильдин Т.Т., он рассказал о том, что Решением Комиссии по наградам и 

вознаграждениям было предложено  наградить активистов Территориальных Советов за 

работу проведенную в 2023 году. 

 

В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Кускильдин Т.Т., Селезнев А.В., Челышев 

Д.А., Отичева Р.Б., Пантелеева И.А., Селезнева О.А. 

 

Решили: 

3.1.  Поддержать предложение Комиссии по наградам и вознаграждениям  наградить 

активистов Территориальных Советов за работу, проведенную в 2023 году. 

 

Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-1. 

Решение принято единогласно 

 

 

По четвертому вопросу 

 

 Об аренде офиса Приволжского ТС СРО ААС. 

 

Выступила Сюткина М.Г, она сообщила, что финансирование офиса ПрТС по решению 

Правления СРО ААС будет прекращено. А такс же, что Приволжский Федеральный округ 

включает 14 субъектов и ТС по количеству членов СРО ААС находится на втором месте после 

Центрального ТС. 

Выступила Селезнева О.А., сообщила о том, что для целей экономии с 01.06. 2024г. в ПрТС 

переехал в новый офис с меньшей площадью и платежом.  

  В результате обсуждения пришли к выводу, что у ТерСовета, как у регионального 

подразделения  СРО ААС должен быть офис на постоянной основе. 

Вопрос необходимости наличия места для встреч аудиторов бесспорен. 

Разовая аренда под каждую встречу с поиском места вызовет 

дополнительные неудобства для региональных активистов и по стоимости будет намного 

выше.  Стоимость аренды за 1 час зала для встреч составляет ориентировочно 4- 5 тыс. руб. 

Стоимость 3-5 встреч, мероприятий в месяц от 2 до 4 часов составит от 24 до 100 тыс. руб. 

Стоимость аренды офиса в ПрТС в Уфе составляет 16 тыс. руб. за месяц. 

При проведении мероприятий возникают проблемы с недостатком ресурсов, обеспечения: 

техники должного уровня, квалифицированных программистов для осуществления 

технической поддержки. Для исполнения функций члены ПрТС используют собственное 

имущество, ноутбуки, принтеры, телефоны и т.д.  

Не говоря о том, что при отсутствии офисов становится невозможным прием 

председателем и членами территориальных советов представителей госорганов, бизнеса, 

представителей из других городов, государств. (Например, соглашение СРО ААС с 

Аудиторской Палатой Узбекистана было подписано во многом благодаря предварительному 

трехлетнему 

взаимодействию с ПрТС в Уфе, как с мусульманской республикой. 

 Наличие офисов СРО ААС в регионах – это элемент престижа организации, что 

является так же важным аспектом для развития СРО ААС в соответствии с 

Приоритетными направлениями. 

В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г.,Чувакорзина Л.В., Лобова Т.В., Пантелеева 

И.А., Быкова Э.Ф., Брекоткина З.Т., Вайханская О.Л., Отичева Р.Б., Ткалич И.Ю., Селезнева 

О.А. 
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Решили: 

4.1. . Решили обратиться к Правлению СРО ААС с предложением сохранить действующие 

офисы, выделить финансирование на аренду постоянных офисов и тем самым содействовать 

эффективному функционированию территориальной структуры СРО ААС.  

 

Голосовали: За-15 голосов; против-0; воздержался-0. 

Решение принято единогласно 

 

 

По пятому вопросу 

 

Об объединении Дальневосточного и Сибирского ТерСоветов СРО ААС. 

 

Выступила Сюткина М.Г., она сообщила, что есть информация об объединении Сибирского и 

Дальневосточного округов для целей формирования общих территориальных собраний, 

соответственно объединение Дальневосточного и Сибирского ТерСоветов СРО ААС.  

 

В процессе обсуждения члены Приволжского Совета пришли к мнению не поддерживать 

данное предложение без согласия членов данных ТерСоветов  СРО ААС. Это выборные 

органы СРО ААС, которые самостоятельно планируют свою деятельность, работают и 

отчитываются. По результатам деятельности СРО ААС деятельность Сибирского и 

Дальневосточного ТерСоветов за 2023 год, так же как и за прошлые годы признана 

эффективной и внесение изменений в структуру не целесообразно.  

Важным моментом является то, что структура региональных органов власти и 

управления в данное время соответствует структуре федеральных округов, утвержденной 

в 2000 году Указом Президента РФ. В том числе структура судебной системы, а также 

структура контролирующего органа – Федерального Казначейства (что немаловажно) 

также соответствует федеральной структуре. 

А планируемое изменение структуры терсобраний на уровне СРО ААС приведет к 

различиям. Соответственно, это затруднит координацию деятельности территориальными 

советами своих членов и региональных структур. 

 

Одним из приоритетных направлений деятельности СРО ААС в соответствии с утвержденной 

на Съезде Стратегией от 27.10 2024г. (п.4.4. Протокол 18) является -повышение уровня 

взаимодействия с органами законодательной власти, регуляторами в области аудиторской 

деятельности с целью более эффективного представления и отстаивания интересов членов 

СРО ААС. 

По мнению членов Приволжского терсовета, изменение нынешней структуры СРО ААС 

затруднит выполнение и другой важнейшей функции, возложенной на территориальные 

Советы соответствующим Положением СРО ААС  (о Терсобраниях) – взаимодействия с 

региональными органами власти и управления и СМИ. При том, что СРО ААС отказалась от 

региональных отделений внутри территориальных советов и от региональных представителей 

в субъектах РФ, а численный состав территориальных советов количественно ограничен. Не 

имея никакого статуса и полномочий от имени СРО ААС, региональные аудиторы, члены 

члены СРО ААС лишены возможности взаимодействия с  региональными органами власти. 

Укрупнение территориальных округов и Советов в СРО ААС еще более усугубит данную уже 

существующую проблему и сведет взаимодействие с властными структурами и бизнес-

сообществами к нулю, что прямо противоречит стратегии развития СРО ААС и 

Приоритетным направлениям деятельности.  
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Соответственно, с точки зрения взаимодействия с государственными органами и 

СМИ, наиболее целесообразной представляется структура СРО ААС, соответствующая 

федеральной структуре России, утвержденной Указом Президента в 2000 году. 

 

В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Пантелеева И.А., Вайханская О.Л., Челышев 

Д.А., Кускильдин Т.Т., Отичева Р.Б. 

 

Решили: 

5.1. Решили не поддерживать предложение РГ по стратегии СРО ААС в целом об изменении 

территориальной структуры СРО ААС и об объединении Сибирского и Дальневосточного 

округов без опроса и анкетирования аудиторов данных регионов и без учета мнения членов 

Терсоветов.   

Голосовали: За-14голосов; против-0; воздержался-1. 

Решение принято единогласно 

 

 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


